

018	UTBM Service communication	l'Est Républicain	25 février 2018
		Belfort	politique - vie étudiante - Clément Gahery - en marche - les jeunes avec Macron

## « Emmanuel Macron était le candidat parfait »

Étudiant en ingénierie, management et systèmes de production, Clément Gahery est le référent des Jeunes avec Macron pour le Territoire de Belfort. Un engagement qui fait office de premier amour politique.

À l'heure où certains manifestent contre le plan étudiant et la refonte du baccalauréat, lui soutient fermement ces réformes. Jeune « marcheur », c'est en octobre 2016 que Clément Gahery s'engage dans la campagne en faveur d'Emmanuel Macron. « J'assistais aux premières réunions des Jeunes avec Macron et il n'y avait toujours pas de référent pour le Territoire de Belfort », explique le Dijonnais d'origine. « Je me suis alors proposé pour ce poste. »

Son tout premier engagement politique, fruit d'une réflexion longuement mûrie et porté par convictions profondes, « au-delà de l'aspect charismatique et de la facilité à discuter et à expliquer » du désormais prési-

« Il s'agit de s'inspirer de la droite et de la gauche à la fois, pour mettre en place les réformes les plus adaptées et les appliquer. »  
**Clément Gahery**



Clément Gahery est le référent des Jeunes avec Macron pour le Territoire de Belfort. Photo Pierre BILLAUD

dent de la République. « C'était le candidat parfait », résume-t-il.

Ce qui le séduit chez l'ex-ministre de l'Économie, c'est « sa capacité à aller à contre-courant », à mettre en place des réformes difficiles ou impopulaires si le contexte l'impose. Il préfère définir la ligne politique de son mouvement comme « et de droite et de gauche » plutôt que « ni de droite ni de gauche ». « Il s'agit de s'inspirer des deux à la fois, pour mettre en place les réformes les plus adaptées et les appliquer. »

Son combat politique, il le

mène principalement à l'UTBM, « une fac peu politisée, qui plus est dans les filières de l'ingénierie ».

Pour autant, on trouve également « des lycéens ou des jeunes ayant déjà un emploi » parmi la dizaine de jeunes marcheurs du Territoire. Et pour l'avenir, Clément Gahery ne compte pas s'engager dans la politique à temps plein, mais plutôt « agir sur le terrain, localement et concrètement, pourquoi pas en tant que conseiller municipal, ou sur une liste départementale ou régionale ».

**Pierre BILLAUD**